

# Hotdogs, Popkorn und Filmmusik by Sing Your Soul

20.05.2025 - 08:33 Uhr



Sing Your Soul Foto: Hartmut Malicki

## **Gelungenes Konzertwochenende in Mundelsheim Gesangverein Liederkranz Mundelsheim 1840 e.V.**

Das vergangene Wochenende stand in der Mundelsheimer TV-Halle ganz im Zeichen bekannter und weniger bekannter Filmmelodien. Sing Your Soul und der Männerchor, begleitet von Renè Jensen am Piano und am Samstag auch vom Big Bändl, hatten mit ihrem Chorleiter Benjamin Walther ein tolles Programm einstudiert

Die an beiden Abenden zahlreichen Besucherinnen und Besucher wurden in der schön dekorierten Halle gleich mit Popkornduft empfangen und auch Hotdogs durften im Angebot nicht fehlen.

Ganz neu waren kurze, originelle Video-Einspieler zu jedem Stück und ein Videoclip bildete auch den Start des Konzertprogramms. Leider spielte die Präsentationstechnik am Samstagabend nicht gleich mit und funktionierte erst nach der Pause wieder. Der gemischte Chor legte sich aber gleich mächtig ins Zeug und mit „Skyfall“ und „A Million Dreams“ bekam das Publikum Lust auf mehr. Nach „New York, New York“ wurde es richtig voll auf der Bühne und mit „Return To Sender“ bewiesen Sing Your Soul und der Männerchor, dass sie hervorragend harmonieren und das fanden die Zuhörerinnen und Zuhörer auch.

Mit „Ich war noch niemals in New York“, „Ich wollte nie erwachsen sein“ und dem „Kriminaltango“ präsentierte der Männerchor im Anschluss drei echte Klassiker, bevor es mit „Irgendwo auf der Welt“ nochmals den vollen Sound beider Chöre zu hören gab. Mit „Hakuna Matata“ schickte Sing Your Soul das Publikum dann in die Pause.

Das erste Stück danach gehörte dem Chorleiter. Samstags zusammen mit dem Big Bändl „Minnie The Moocha“ und Sonntags die Uraufführung einer Eigenkomposition.

Auf „Top Of The World“ folgte mit „Gabiellas Sang“ ein Highlight des Konzerts. Das auf Schwedisch gesungene Stück ist dem Chor binnen kurzer Zeit ans Herz gewachsen und das hörte man auch. Nach „Over The Rainbow“ und „Wonderful World“ kündigte sich mit „Sister Act“ ein weiterer Kracher an, bei dem die Besucher so richtig mitgingen und nach „Wochenend Und Sonnenschein“ war Schluss. Schluss? Nein, zwei Zugaben mussten es schon sein, bevor die Sängerinnen und Sänger von der Bühne gelassen wurden.

Sing Your Soul bedankt sich ganz herzlich bei allen, die zum Gelingen des Konzertwochenendes beigetragen haben. Ganz besonders bei den Besucherinnen und Besuchern und das tolle Feedback, das wir schon in der Halle bekommen haben.

Wenn Sie möchten, machen Sie sich doch im Kalender ein Kreuz beim 19. Oktober. Da findet unser Gospelkonzert in der Kilianskirche statt. Wir freuen uns auf Sie!